

L'avenir de l'industrie, colloque le 4 avril à Poitiers

lundi 4 avril 2011, par [lpe](#)

La préfecture de région organise en lien étroit avec le Rectorat, l'UIMM, le MEDEF Poitou-Charentes, l'Université de Poitiers, les Missions locales, les consulaires et l'ensemble des acteurs de la vie économique et industrielle de la région un colloque régional : « L'avenir, on y travaille ! » le lundi 4 avril 2011 à partir de 17h30 à la Maison des Etudiants de Poitiers (campus universitaire).

Ouvert à tous, jeunes, étudiants, actifs, pour échanger lors de deux tables rondes sur les stéréotypes de l'industrie et penser la mutation de ces métiers en Poitou-Charentes.